

SOLANI

Solidarios con los animales

Por su acrónimo

SOL: SOLIDARIDAD

ANI: ANIMALES

CONJUNTO: **SOLIDARIDAD POR LOS ANIMALES**

Naturaleza. - Somos una aplicación sin fines de lucro, que por medio de la empresa Solunes Digital nacimos para con el fin de mejorar el mundo de las mascotas en estado vulnerable y abandono. Generando mejores oportunidades con iniciativas sostenibles.

- ❖ Apadrinamiento efectivo.
- ❖ Apoyo solidario
- ❖ Donaciones
- ❖ Campañas de salud

- **01 DE JUNIO DE 2015.- LEY 700 PARA LA DEFENSA DE LOS ANIMALES CONTRA ACTOS DE CRUELDAD Y MALTRATO**
- **LEY Nº 553 “PERROS PELIGROSOS”** Publicado el 1 de agosto de 2014
- **Ley 4095**

Publicado en la Edición: 58NEC **Fecha de Publicación:** 02/09/2009

21 DE AGOSTO DE 2009.- Declara de necesidad y utilidad pública, la construcción de albergues para animales domésticos abandonados en la ciudad de Oruro, a fin de proteger la salud e integridad física de las personas, así como el bienestar de los animales.

- **Ley 4040**

Publicado en la Edición: 39NEC **Fecha de Publicación:** 01/07/2009

17 DE JUNIO DE 2009.- Elimina el uso de animales silvestres y/o domésticos en espectáculos circenses en todo el territorio nacional, por considerarse la práctica un acto de crueldad en contra de los animales

Público objetivo. - La plataforma web y/o aplicación móvil se centra en un público relacionado al ámbito de cuidado animal, concienciado con la adopción de animales y que dispone de acceso a internet; y son tantos los usuarios de la plataforma (particulares) como los albergues de ámbito nacional (clientes).

Problemática. -

En la ciudad de La Paz existen alrededor de 40 albergues y 18 en proceso y más de 4 millones de perros abandonados. Resulta indignante ver las condiciones en las que realmente se encuentran los albergues y, más aún que no cuenten con el apoyo ni los recursos necesarios para afrontar la gran cantidad de perros que deben refugiar, muchos de ellos exceden los 100 canes. (La Razón, 2022).

Este problema representa una realidad desconocida por muchos y de latente crecimiento día a día. La falta de compromiso, de educación y sobre todo de tenencia responsable con sus canes y felinos abarrotan de animales los albergues. Al realizar la investigación y levantamiento de información se pudo comprobar que la mayoría de albergues tiene una capacidad máxima de 50 o 60 perros y muchos de ellos exceden por mucho estas cifras. Además, la gran mayoría de personas no tiene conocimiento de los diferentes albergues que existen en nuestra ciudad, de las carencias que tienen y de como poder ayudarlos. Incluso al realizar esta investigación no se tenía el conocimiento de la existencia de aproximadamente 60 albergues y fue difícil localizar muchos de ellos. A pesar de los esfuerzos de los refugios para fomentar las adopciones, las donaciones y el voluntariado, a menudo carecen de conocimientos sobre las herramientas de promoción y marketing. Debido a que se dedican al cuidado de animales, no gastan recursos económicos escasos en apoyar refugios de animales y fomentar la adopción. De igual forma, según entrevistas con dueños de albergues, una de sus mayores preocupaciones a la hora de rescatar y rehabilitar perros es que muchos de ellos no podrán encontrar hogar, y la mayoría tendrá que pasar toda su vida en albergues.

La realidad es que las personas que buscan adopción tienden a adoptar cachorros, ignorando que es mucho más difícil para un perro adulto encontrar una familia que acepte al cachorro, tienen la idea errónea de que no son la mejor opción de adopción, que son ya difíciles de criar, y que no se acostumbran al estilo de vida, a diferencia del cachorro. En cambio, la mayoría de los perros del refugio fueron rescatados cuando eran adultos y se adaptaron fácilmente. Es simplemente una cuestión de constancia, educación y, sobre todo, ganas de ayudarlos.

PROUESTA DE SOLANI PARA SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LA SOBREPOBLACIÓN DE ANIMALES DOMÉSTICOS DE UNA MANERA HUMANITARIA A CORTO Y LARGO PLAZO

Tener un control a base de registros y también la colaboración de los collares con QR con la asociación de ALERTA PELUDO, la empresa digital hace un proyecto social SOLANI solidarios por los animales para y por los animales teniendo en cuenta la sobre población de animales domésticos “PERROS” en la ciudad de la paz Bolivia haciendo una plataforma digital para el registro de cada mascota ya sea de un hogar fijo o un albergue, expandirnos con el proyecto a toda Bolivia para poder tener un registro de nuestras mascotas al igual una ayuda para ellas, evitando el extravió o adoptando de diferentes albergues.

1. Adopción definitiva o temporal de mascotas
2. Apoyo a los refugios o alberges con donativos
3. Apoyo con la esterilización o castración de los animales en escasos recursos
4. Denuncia o crueldad con los animales (noticias)
5. Ayuda en la calle con los animales comunitarios (cuidadores de zona o establecimientos públicos)

Lo que nosotros buscamos es contribuir con la sociedad haciendo una plataforma para las mascotas “PERROS Y GATOS” y colaborando con los registros de cada una gratuitamente y también así apoyando a nuestros albergues con la publicación de cada mascota en adopción.